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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 0669/2009 )

Eingereicht am 19.03.2009 um 14:42 Uhr.

Ratsversammlung

Anfrage der CDU-Fraktion zu den Festwochen in Herrenhausen

Die Festwochen Herrenhausen sollen einer Umstrukturierung unterzogen werden.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Zu welchem Zeitpunkt wird für die Festwochen Herrenhausen eine Intendanz 
eingerichtet und welche Aufgaben wird diese übernehmen?

2. Können die zusätzlichen Personalkosten, welche die Intendanz verursacht,  durch 
den bisherigen Etat der Festwochen finanziert werden? 

3. In welchem Umfang (prozentual) können die evtl. darüber hinausgehenden 
Mehrausgaben der Festwochen, die durch die Qualitätsverbesserungen und weitere 
erhöhte Personalkosten entstehen, mittel- und langfristig durch verbindliche 
Sponsorenzusagen gedeckt werden? 

Rainer Lensing
Vorsitzender

Hannover / 19.03.2009


